





658 622



SOCIOLOGISMO E IDEOLOGISMO  
EN LA TEORÍA REVOLUCIONARIA

CLODOMIRO ALMEYDA



**ESQUIZOFRENIA INTELLECTUAL**

— **ESQUIZOFRENIA INTELLECTUAL** — Es la dificultad para discernir y distinguir entre la realidad y el esquema lo que lleva al movimiento estudiantil de vanguardia y a las jóvenes promociones radicalizadas a adoptar posturas prácticas que los alejan de las masas y los hacen vivir en un mundo distinto al del hombre corriente. Se crea así una grieta difícil de llenar entre estas minorías radicalizadas y el conjunto del pueblo. La práctica política y la práctica docente permitieron a Clodomiro Almeyda constatar la coexistencia en la izquierda marxista de dos tipos de enfoques de la problemática social, contradicto-

rios entre sí, y cuya paralela vigencia configura —a juicio del autor— una especie de "esquizofrenia" intelectual, dañina, estéril y paralizante. En su obra "Sociologismo e ideologismo de la teoría revolucionaria", Clodomiro Almeyda —profesor de la Universidad de Chile y figura política e intelectual sobresaliente del Partido Socialista— subraya la radical insuficiencia de los enfoques ideologistas y empiristas de la realidad social. (Editorial Universitaria, Problemas de Nuestro Tiempo, 172 páginas.)

Escilla. N° 10 1947. Stg. 8-XI-72.

# **Esquizofrenia intelectual. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1972

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Esquizofrenia intelectual. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)